

Le président du gouvernement espagnol entame cette semaine son premier périple en Amérique Latine



Madrid, 27 août (RHC)- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, entamera cette semaine son premier périple en Amérique Latine après son investiture le 1er juin.

Le gouvernant social-démocrate arrive aujourd'hui au Chili, la première étape du périple qui le conduira aussi en Bolivie, en Colombie et au Costa Rica et qui prendra fin vendredi.

Le gouvernement espagnol relève dans une note officielle que ces visites démontrent la priorité qu'accorde l'Espagne à ses relations avec l'Amérique Latine, indépendamment de la taille des pays et de l'idéologie de leurs gouvernements.

La note relève que Madrid veut redéfinir son rôle dans une zone qu'il considère comme vitale dans ses relations internationales et se consolide comme le principal interlocuteur entre l'Amérique Latine et l'Union

Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170055-le-president-du-gouvernement-espagnol-entame-cette-semaine-son-premier-periple-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba